

HOMMAGE À GERMAINE CROMP

À Sherbrooke décédait le 6 mai 1990, à l'âge de 76 ans, Mme Germaine Crompt, professeure au Département de philosophie. Après avoir fait des études au niveau de la licence en philosophie (1938) et en études médiévales (1945), elle entreprend un séjour en France (1946-1948) à la Sorbonne et à l'École Pratique de Hautes Études. Poursuivant ses réflexions sur la pensée de Thomas d'Aquin, elle obtient un doctorat en philosophie pour ses travaux à l'Institut d'études médiévales. Au cours de sa carrière de professeure au Département de philosophie: adjointe (1960), agrégée (1964) puis titulaire (1972), elle participe aux activités des sociétés savantes et publie de nombreux articles dans des revues telles: Revue canadienne de philosophie, le Laval Théologique et Philosophique, Science et Esprit, etc. Son œuvre maîtresse se rapporte à la notion d'intellect agent et sa fonction abstractive dans la pensée de Thomas d'Aquin. Affable, discrète et dévouée, elle laisse à ses étudiants et ses collègues le souvenir d'une collègue distinguée.

Voir aussi.